

11 de Mayo.

Estimada amiga,

excuse la tardanza; pero no he estado bien de salud ni de ánimo ultimamente. A veces me cuesta mucho escribir, como otras me costaría no escribir.

¿Sabe que se me ha ocurrido que el prólogo no le va a hacer buena sombra al libro? Desde luego, le atraerá todas mis enemistades que son bastantes y algunas terribles. Además, mi interpretación no refleja exactamente el espíritu de la obra; yo he torcido, consciente o inconsciente, ~~sa~~ intención, que es más bien de protesta. Todo el mundo hace lo mismo: ve en las cosas lo que imagina, lo que desea o desearía, no lo que está, exactamente.

Si a Ud. le parece, omita el prólogo o escríbalo Ud. misma. De todas maneras, esto saldría como artículo en La Nación cuando la novela se publicara.

La saluda afectuosamente su amigo,

